

Spielleiter Erwachsene - Jahresbericht 2017 und Ausblick 2018

Mein Dank gilt meinen Spielleiterkollegen, aber auch allen Spielern, die die Punktrunde 2017 im sportlichen Sinne abgeschlossen haben ohne dass ich mich mit einem Protest befassen musste.

Auch dieses Jahr ist die Runde wieder zweigeteilt, was – insbesondere wenn das Wetter mitspielt – weniger Termindruck bedeuten sollte. Die Gruppeneinteilung ist abgeschlossen. Die an mich herangetragenen Wünsche konnten fast alle berücksichtigt werden. Durch mehrere Rückkehrer aus der Gruppenliga lässt sich bei den Herren 50-Sechsermannschaften dieses Jahr ein Entscheidungsspiel um den Aufstieg nicht vermeiden, es wurden zwei Sechsergruppen gebildet. Ansonsten gelang es, mit einer Bezirksoberligagruppe auszukommen, deren Meister direkt aufsteigt. In erster Linie durch einen erfreulichen Zuwachs von 15 Teams bei den Damen-Vierermannschaften ist zum ersten Mal seit Jahren die Gesamtzahl der gemeldeten Mannschaften im TB DA wieder leicht gestiegen. Leider haben sich allerdings auch dieses Jahr keine neuen Teams für die Runde der Damen 65 (Spieltag Dienstag) gefunden, so dass für ganz Hessen keine Spielrunde gebildet werden konnte. Das ist schade, denn spielwillige Damen sollte es eigentlich genügend geben. Besser sieht es bei den Herren 75 aus, die wegen weiter steigender Zahlen im nächsten Jahr in zwei Leistungsklassen spielen werden. In diesem Jahr dürfen auch Rollstuhlspieler in den Mannschaften eingesetzt werden. Einzige Sonderregel dieser Inklusionsspieler ist, dass sie den Ball zweimal springen lassen dürfen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen ein erfolgreiches und vor allem verletzungsfreies Jahr mit viel Freude auf dem Tennisplatz.

Darmstadt im Januar 2018

Axel Reinhardt